



El Colegio San Bartolomé estrena huerta urbana gracias al empeño de 50 estudiantes

REDACCIÓN / WORD

SALAMANCA. El Colegio Mayor San Bartolomé ha instalado la primera huerta urbana de la Usal, en la que han participado más de 50 estudiantes de 23 titulaciones diferentes. Con esta iniciativa se quiere crear un espacio de convivencia no solo para los colegiales de la institución, sino para todos aquellos miembros de la comunidad universitaria que quieran sumarse, según informó la Usal.

La actividad se encuentra enmarcada en el programa de la VII Semana Verde de la Universidad que el Vicerrectorado de Economía impulsa a través de la Oficina Verde. Esta edición se desarrolla en el marco de las conmemoraciones anuales dictaminadas por la ONU que en esta ocasión fija a 2014 como año de la agricultura familiar.

La primera fase del proyecto ha consistido en la ejecución de varios talleres formativos a cargo de Julián Mamolar, técnico del centro Zahoz. Los cursos han versado sobre las herramientas e instalaciones que debe tener una huerta de estas características, los tipos de tierra y la composición de la misma. También se ha abordado la disposición y la ordenación del terreno, las modalidades de abono, los productos que se deben cultivar en cada temporada, cómo preparar un semillero y establecer el trasplante de los brotes a la huerta, el crecimiento de las distintas modalidades de planta, las respuestas ante plagas y a determinados insectos, así como los tipos de riego y su adecuada utilización. Otro de los objetivos de esta huerta, que cuenta con 80 metros cuadrados de terreno, es «actuar como nexo de transmisión y unión entre las distintas promociones del centro».